

EL "SHOW" DE LOS GRANDES



Frank Sinatra y Dean Martin figurarán, como artistas invitados, en el «show» de TV que reunirá, por primera vez, ante las cámaras a Bing Crosby y su esposa Kathryn Grant y que saltará a las ondas dentro de dos semanas.



DENTRO de un par de semanas se producirá la primera aparición en público, en el terreno profesional, del matrimonio Crosby.

Bing, cuya cotización en el cine es indiscutible que ha disminuido, sigue siendo, no obstante, uno de los cantantes más apreciados en Estados Unidos. Discos, Radio y Televisión acaparan sus actividades casi por completo. La señora Crosby, mucho más joven que su marido —al que ha dado recientemente un hijo—, ha hecho una discreta carrera cinematográfica con el nombre de Kathryn Grant. Pero nunca había tenido ocasión de aparecer ante las cámaras junto a Bing. Ahora, la pequeña pantalla les mostrará, por primera vez, juntos en un «show» que durará una hora, y en el que Kathy, además de interpretar un «sketch» junto a Bing, aparecerá en la apoteosis final, en la que también intervienen Rosemary Clooney y Peter Gennaro, y cantará —ella sola— una can-

SIGUE

BING Y KATHY

JUNTOS EN LA TV



MATRIMONIO de CONVENIENCIA



de **ANTONIO LOSADA**

ESCENAS QUE USTED RECORDARA



René Solaya desprecia las insinuaciones amorosas de aquella mujer casada quien, herida en su amor propio femenino, no vacila en difamar a la joven maestra del pueblo, ocasionando con ello que Delia sea expulsada del colegio.



René, tan bueno como ignorante, quiere aprender a leer y Delia se convierte en su maestra. El muchacho está enamorado de ella y lo que más anhela es poder escribirle, algún día, una carta de amor.



Delia y René son felices. Les une un afecto noble y sincero. Ambos están muy lejos de sospechar que la calumnia está rodando y que, muy en breve, los dos van a ser víctimas del despecho de aquella mujer casada.



Delia y Vittorio han acordado casarse. Su matrimonio será aparente nada más. Ella será su compañera y cuando muera heredará su fortuna. Pero entre ambos permanecerá el recuerdo de René Solaya, quien se marcha del pueblo para evitar nuevos comentarios.



En todos los periódicos y revistas ilustradas aparece la foto de los recién casados, sonrientes y felices. Sin embargo... Vittorio se ha casado con ella para no dejar herederos a sus familiares. Y Delia se ha casado con él para salvar la situación económica de su hogar.



La mente de Delia se halla siempre surcada de imágenes imposibles. Y en más de una ocasión sueña que se encuentra de nuevo en las playas de su tierra acompañada de René y que al fin se convierte en realidad aquel platónico amor de otro tiempo.



Delia se siente vencida por la vehemencia de aquel amor. Sin embargo recuerda que tiene un deber que cumplir. Aunque su matrimonio sea tan sólo un acuerdo amistoso, debe respetar a Vittorio y respetar asimismo la situación creada en apariencia.



A través del tiempo, Vittorio se ha enamorado realmente de Delia y no se conforma con que su matrimonio sea un lazo para cubrir las apariencias. Enlucido por la ligereza de René, le coge brutalmente por las solapas y le amenaza.

ESCUCHE DE LUNES A VIERNES EN VERSION ESPECIAL PARA LA RADIO, ESTA INTERESANTISIMA NOVELA A TRAVES DE LAS EMISORAS SIGUIENTES:

Radio Albacete a las 17 horas - Radio Alcanar a las 16 horas - Radio Alcoy a las 16 horas - Radio Alicante a las 16 horas - Radio Andorra a las 15:30 horas - Radio Asturias de Oviedo a las 16:30 horas - Radio Atlántico de las Palmas a las 17 horas - Radio Barcelona a las 16:20 horas - Radio Bilbao a las 18:30 horas - Radio Cantabria de Santander a las 16:15 horas - Radio Castellón a las 16:30 horas - Radio Castilla de Burgos a las 16 horas - Radio Ciudad Real a las 17:15 horas - Radio Córdoba a las 16 horas - Radio España de Barcelona a las 24 horas - Radio España de Madrid a las 16 horas - Radio Extremadura de Badajoz a las 16:30 horas - Radio Huesca a las 17:30 horas - Radio Jaén a las 16:45 horas - Radio Juventud de Almería a las 16 horas - Radio Juventud de Cádiz a las 16 horas - Radio Juventud de Canarias a las 17 horas - Radio Juventud de Mérida a las 16 horas - Radio Juventud de Sevilla a las 16 horas - Radio La Voz de Arosa a las 17 horas - Radio La Voz de Granada a las 16 horas - Radio La Voz de León a las 16:30 horas - Radio La Voz de Navarra a las 16 horas - Radio La Voz de Palencia a las 16 horas - Radio La Voz de Valladolid a las 16 horas - Radio Lugo a las 17 horas - Radio Madrid a las 17 horas - Radio Mallorca a las 17:15 horas - Radio Murcia a las 16:45 horas - Radio Nacional de España en Barcelona a las 11:30 horas - Radio Nacional de España en Cuenca a las 16 horas - Radio Nacional de España en San Sebastián a las 16 horas - Radio Nacional de España en Huelva a las 17 horas - Radio Nacional de España en La Coruña a las 16:17 horas - Radio Nacional de España en Málaga a las 18:30 horas - Radio Nacional de España en San Sebastián a las 16 horas - Radio Nacional de España en Sevilla a las 16 horas - Radio Nacional de España en Valencia a las 17 horas - Radio Orense a las 16 horas - Radio Reus a las 16:45 horas - Radio Rioja de Logroño a las 16:30 horas - Radio Ripoll a las 16 horas - Radio Teruel a las 16 horas - Radio Toledo a las 16 horas - Radio Urdulaza a las 16 horas - Radio Vigo a las 17 horas - Radio Yllera a las 16:30 horas - Radio Zaragoza a las 16:20 horas.

UN ESPACIO OFRECIDO POR **NESTLÉ**

Y LUEGO LE CAUTIVARA MUCHO MAS, LA LECTURA DE LA NOVELA POR SU REALISMO Y POR SU PROFUNDA HUMANIDAD.

BING Y KATHY



En el número final del «show» actuarán, junto a Bing y Kathy, la cantante Rosemary Clooney y el bailarín Peter Gennaro. Kathy, que está satisfechísima de actuar, por primera vez, junto a su marido, le ha pedido consejo para todo lo referente al espacio, comenzando por el vestuario, de Jean Louis, que lucirá.

ción. Es muy posible que este programa, que será difundido a todo el país, suponga el paso definitivo de la joven Mrs. Crosby en su carrera hasta ahora no demasiado brillante. El espacio está preparándose minuciosamente, los ensayos se realizan con gran antelación y con precisión cronométrica y, como número de fuerza, se prevé la actuación «sorpresa», como artistas invitados, de Frank Sinatra y Dean Martin, que ya hacían una breve intervención en uno de los últimos films de Crosby, «Dos frescos en órbita». Sinatra, al que siempre ha gustado ayudar a sus amigos, no puede olvidar que, en sus comienzos, cuando cantaba en los teatrillos ambulantes de «burlesque», Bing Crosby, el viejo «cara de luna», como ya se le llamaba entonces, fue el primero en asegurar que aquel cantante les barrería a todos, incluido él mismo, profecía que no ha dejado de cumplirse...

(Fotos BILL KOBRIN-GLOBE)

